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ACTA CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN 

PÚBLICA 

 

El 10 de mayo del presente año, se realizó la segunda sesión ordinaria 2024 del 

Consejo de la Sociedad Civil (COSOC) de la Dirección de Educación Pública. 

Siendo las 12:10 horas, se contó con la presencia de las siguientes personas: 

1. Rodrigo Egaña, director de la Dirección de Educación Pública 
2. Chris Parra, representante de la Asociación VTF y presidenta 2024 del 

COSOC 
3. Ingrid Olea, representante de Educación 2020 
4. Ana María Peñafiel, representante de Acción Educar 
5. Verónica Cabezas, representante de Elige Educar 
6. Raciel Medina, representante Asociación Chilena de Municipalidades 
7. Beatrice Aválos, Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de 

la   Universidad de Chile 
8. Gustavo Aracena, jefe del Subdepartamento de Comunicaciones de la 

Dirección de Educación Pública 
9. Emerson Jiménez, Subdepartamento de Comunicaciones de la Dirección de 

Educación Pública 
 

 

Puntos destacados de la reunión 

 

 Siendo las 12:10hrs, Emerson Jiménez, secretario del COSOC e integrante del 

Subdepartamento de Comunicaciones de la Dirección de Educación Pública, da la 

bienvenida a todas y todos y comenta de qué tratará esta segunda sesión. 

Posteriormente entrega el pase a la presidenta del Consejo, Chris Parra.  

 

 Chris Parra, presidenta 2024 del COSOC da la bienvenida a todas y todos, agradece 

la presencia del director de educación pública y comenta que la sesión abordará el 

borrador de la Cuenta Pública de la DEP con el propósito de realizar comentarios y 

apreciaciones. 

 

 Parra, entrega la palabra al director Egaña, quien agradece la presencia de todas y 

todos y comienza con la presentación del borrador de Cuenta Pública.  
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  Director Egaña entrega distintos puntos, trabajos que se concretarán este año, 

proyectos a futuros, implementación de los Servicios Locales, sumado al proyecto 

que se gestiona en el Congreso etc.  

 

 Una vez concluida parte de la presentación por parte del director de educación 

pública, se entrega la palabra a las y los consejeros para entreguen sus 

comentarios. Entre los comentarios, se indicó que: 

 

 Verónica Cabezas, representante de Elige Educar, comenta el espacio de 

dimensión y datos. Agrega que se pueda considerar la opinión del Consejo 

Evaluador en el documento. Suma la posibilidad de contar con un panel de control 

de la implementación de los SLEP, un cuadro explicativo.  

 

  Chris Parra, representante de la Asociación VTF y presidenta 2024 del COSOC, 

comenta que sería adecuado coordinar un apoyo a los SLEP para no repetir el caso 

de Atacama y agrega que es importante entregar las proyecciones post conflicto. 

Suma a su relato la importancia de entregarle mayor visibilidad y atención por parte 

de las autoridades y actores de la educación a la Educación Parvularia, indicando 

que pocas veces se destaca, es más, en ocasiones ni siquiera se menciona y se 

deja de lado, no dando la relevancia que esta tiene.   

 

 Beatrice Aválos, Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de la   

Universidad de Chile manifiesta que se podría enfatizar en los desafíos y reconocer 

lo que aún no se ha logrado junto con profundizar más en las acciones de asistencia 

técnica.  

 

  Raciel Medina, representante Asociación Chilena de Municipalidades, agrega que 

sería un aporte explicar por qué razón se postergan los Servicios Locales de 

Educación.  

 

 Director Egaña responde a los comentarios positivamente e indica que son buenas 

apreciaciones para incluir en documento de Cuenta Pública. Agradece los 

comentarios.  
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 Chris Parra, representante de la Asociación VTF y presidenta 2024 del COSOC, 

agradece la posibilidad de ser escuchados y la presentación del director.  

 

 

Compromisos 

 

 Director compromete poder analizar la opción de que las y los consejeros puedan 

ir a terreno y visitar por ejemplo Servicio Local Andalién Sur. 

 

 Si esto resulta, Emerson Jiménez, secretario del COSOC compromete coordinar 

un programa para la visita.  

 

 Se comenta que todas y todos los consejeros han sido invitados a la Cuenta 

Pública Participativa de la DEP.  

 

 

                                                              
 
Emerson Jiménez Acero   
Subdepartamento de Comunicaciones 
Dirección de Educación Pública 
Secretario Ejecutivo del COSOC 2024 
 

CERTIFICA:  

 

1.- El secretario de actas que suscribe certifica que, el viernes 10 de mayo 2024, a 

las 12:10 horas, se inició la segunda reunión ordinaria del año 2024 del Consejo de 

la Sociedad Civil de la Dirección de Educación Pública, con la asistencia de las 

siguientes personas: Chris Parra, representante de la Asociación VTF y presidenta 

del COSOC 2024, Rodrigo Egaña, director de la Dirección de Educación Pública, 

Ingrid Olea, representante de Educación 2020, , Ana María Peñafiel, representante 

de Acción Educar, Verónica Cabezas, representante de Elige Educar, Raciel 

Medina, representante Asociación Chilena de Municipalidades, Beatrice Aválos, 

Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de la   Universidad de 

Chile,Gustavo Aracena, jefe del Subdepartamento de Comunicaciones de la 
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Dirección de Educación Pública  y Emerson Jiménez, Subdepartamento de 

Comunicaciones de la Dirección de Educación Pública. 

 

2. - Asimismo, quien suscribe y certifica que lo señalado en la presente acta es 

expresión fiel de lo resuelto en la reunión y de quienes asistieron a ella.   

3.- Se deja constancia que la presente acta será remitida a los asistentes vía correo 

electrónico para su registro y aprobación por esa misma vía. La omisión de la 

aprobación no invalidará el acta ni sus efectos.  

 
  

  

 

 


